

SUMMARY

TINJAUAN KEBUTUHAN TENAGA PENDISTRIBUSIAN UNIT REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT QADR TANGERANG TAHUN 2016

Created by ELISA RIANI

Subject : KEBUTUHAN, TENAGA

Subject Alt : NEEDS, PERSONNEL

Keyword : rekam medis

Description :

Pada kegiatan pendistribusian rekam medis di Unit Kerja Rekam Medis RS Qadr Tangerang sering terjadi komplek terhadap petugas oleh pasien dan tenaga kesehatan pemberi pelayanan karena rekam medis yang terlambat diantar ke poliklinik tujuan. Petugas distribusi hanya ada 2 (dua) petugas saja dan diberikan tanggung jawab sebagai petugas retrieval, penyimpanan dan pengembalian rekam medis, sehingga dikatakan ketidakseimbangan jumlah petugas dengan beban kerja. Tujuan umum penelitian untuk mengidentifikasi jumlah tenaga pendistribusian dan tujuan khusus untuk mengidentifikasi standar prosedur operasional pendistribusian, mengidentifikasi gambaran jenis kegiatan pendistribusian, menghitung waktu kerja tersedia bagian pendistribusian, menghitung standar beban kerja bagian pendistribusian, menghitung standar kelonggaran bagian pendistribusian dan menghitung jumlah kebutuhan tenaga bagian pendistribusian. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dengan melakukan wawancara dan observasi. Standar prosedur operasional distribusi rekam medis sudah ditetapkan dan sudah dijalankan sesuai dengan SPO yang berlaku, jenis kegiatan pendistribusian rekam medis dilakukan dengan tangan (manual), rata-rata waktu kegiatan pendistribusian rekam medis adalah 16 menit, waktu kerja tersedia di RS Qadr Tangerang adalah 270 hari per tahun, 1890 jam per tahun dan 113.400 menit per tahun, standar beban kerja tenaga pendistribusi pada tahun 2015 adalah 7087 rekam medis, standar kelonggaran bagian pendistribusi adalah 0,07 tenaga. Kuantitas kegiatan pokok pada tahun 2015 sebanyak 52.575 pasien. Kebutuhan SDM kegiatan pendistribusian rekam medis adalah 7 orang, saat ini hanya ada 2 (dua) petugas maka diperlukan 5 (lima) tenaga pendistribusian. Penulis menyarankan perlu dibedakan beban kerja petugas distribusi dengan petugas retrieval, penyimpanan dan pengembalian rekam medis. Sebaiknya lama waktu penumpukan rekam medis tidak lebih dari 10 menit. Diberikan pelatihan dan seminar tentang rekam medis dan informasi kesehatan. Perlu penambahan 5 (lima) orang petugas pendistribusian dengan kualifikasi pendidikan DIII Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.

Contributor : Nanda Aula Rumana,SKM.,MKM

Date Create : 10/10/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201336013

Collection : 201336013

Call Number : 36-2016-S39

Source : Undergraduate Theses of Medical Record

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor